

Ercros renueva su apoyo al baloncesto femenino en Almussafes



Las jugadoras del CB Almussafes acompañadas por Fernando Burgueño y Xelo Aranda

Un año más, la fábrica de Ercros en Almussafes ha renovado el patrocinio de la sección femenina del Club de Baloncesto Almussafes, reafirmando así su compromiso con el deporte de base y la promoción del deporte femenino en el municipio.

La renovación del acuerdo se anunció durante la presentación oficial de la temporada 2025-2026 del club, un acto que contó con la participación de Fernando Burgueño y Xelo Aranda, director y responsable de relaciones industriales de la fábrica de Ercros en Almussafes, respectivamente.

La jornada incluyó también la iniciativa solidaria “Cestas contra el Cáncer Infantil”, impulsada por la Fundación Unoentrecienmil, que combinó deporte y solidaridad en apoyo a la investigación del cáncer infantil.

Almussafes, 12 de febrero de 2026